
095 

ATA DA 110ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA HABITAÇÃO 

 

Aos 08 dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta 

minutos, na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, realizou-se a centésima 

décima Reunião Ordinária do Conselho Municipal da Habitação - COMHABIT, 

com a presença dos seguintes conselheiros: Claudio Leal Diogo, Silvana Maria 

Artoni Leal Diogo, Alexandre Romão, Isabel Cristina da Silva Alvarenga, Álvaro 

Luiz dos Santo, Sandra de Fatima Rocha, José Arildo Miguel da Silva, Régis 

Waldige Magalhães, Adriano Cesar Milezi. A 110ª reunião iniciou-se com a 

leitura e a aprovação da última Ata pelos conselheiros presentes. O Presidente 

informou que o Cartão Reforma continua em tramite e no dia 12/12/2017 está 

marcada uma reunião com o as Secretarias de Administração e Negócios 

Jurídicos para alinhamento do Projeto. Em relação a proposta do terreno do 

Veredas, o Presidente informou que terá uma reunião com o presidente da CEF 

para ver a melhor forma de viabilizar o projeto habitacional se pela Cooperativa 

ou outra forma. A Cooperativa teve a ATA registrada na última quinta-feira e o 

processo da Cooperativa está em andamento para viabilizar a doação da parte 

da Prefeitura se for o caso. O Presidente comentou a respeito de uma possível 

ideia de projeto para atender pessoas da terceira idade com baixa renda, por 

locação solidária, uma vila aberta sem portaria, onde se construiria casas em 

locais que já tenham infraestrutura. E como já temos o terreno as Secretarias 

SEMOP, SAAE executaria a obra. O Presidente citou por exemplo se fizermos 

as casinhas a R$ 2.800.000,00, a cada morador 3 salários mínimos e 10% do 

valor do salário dos usuários e R$200,00 (duzentos reais) no mínimo com 

isenção de IPTU. Não teríamos desta forma um custo tão alto. 

Em relação ao Processo nº 29517/2017 que se tratava de um lote habitacional, 

situado no Jardim Remulo Zoppi, doado ao Sr. Luiz Carlos Lippa em junho de 

1999 e em novembro do mesmo ano houve rescisão do contrato de concessão 

ficou decidido com o acordo de todos os conselheiros que o requerente possa 

novamente participar de futuras seleções de empreendimentos habitacionais.                                                                                                                             

Nada mais tendo a tratar o Presidente encerrou a Reunião. Eu, Silvana Maria 

Artoni Leal   Diogo, Secretaria Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, 

que lida e aprovada segue assinada pelos presentes.  

Indaiatuba, 08 de novembro de dois mil e dezessete (08/12/2017). 

 

Claudio Leal Diogo ________________________________________________ 

 

Silvana Maria Artoni Leal Diogo _____________________________________ 
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 Régis Waldige Magalhães_________________________________________ 

 

Alexandre Romão ________________________________________________ 

 

José Arildo Miguel da Silva_________________________________________ 

 

Isabel Cristina da Silva Alvarenga____________________________________ 

 

Álvaro Luiz dos Santos ___________________________________________ 

 

Sandra de Fatima Rocha___________________________________________ 

 

José Arildo Miguel________________________________________________ 

 

Adriano Cesar Milezi______________________________________________ 

 

 

 

 


